

Estimadas familias,

Como siempre nuestro deseo expreso de que todos os encontréis bien de salud y afrontéis con mucho ánimo e ilusión el inminente inicio del nuevo curso escolar.

Como imaginamos es de vuestro conocimiento, esta mañana se nos ha informado de manera oficial desde la dirección del colegio, que de momento (hasta nuevo aviso), no se podrán ofrecer clases extraescolares en las instalaciones del colegio. Motivo por el cual, nos vemos en el compromiso de informaros, ya que la función principal del A.M.P.A es la organización y gestión de dichas actividades.

Informaros también que hemos trasladado a la dirección del colegio, algunas inquietudes que nos habéis hecho llegar, para que se tenga en cuenta y si lo cree conveniente sea la propia dirección, la que realice la difusión a las familias, ya que desde el A.M.P.A nuestra labor, es representar a todos los padres y madres de la mejor manera posible.

Aún nos quedan varios temas por resolver como lo son:

- **Entrega de camisetas al alumnado de 6 de primaria (Socios del A.M.P.A):** esperaremos al comienzo del colegio, para ver si existe la posibilidad de convocar a los alumnos/as, para poder entregárselas, os informaremos en cuanto sea posible.
- **Entrega de agendas (Socios del A.M.P.A) curso 20-21:** Se realizará en la segunda semana de clases, por parte del propio colegio. Entregaremos en dirección el listado de socios por clase. Aprovechamos a motivar a todas aquellas familias que aún no hayan realizado la inscripción, que lo hagan antes del 7 de septiembre para recibir la agenda (se adjunta ficha de inscripción), a las familias que ya lo hayan realizado, se les envió un mail de confirmación de recepción.
- En las semanas venideras se adjuntará (una vez tengamos el listado definitivo de socios), **el resumen de las cuentas de la asociación.** Al finalizar el curso, hemos comprado 1 pizarra digital, y realizado el pintado de las 3 canchas del patio exterior.

Seguimos a vuestra disposición y esperamos la colaboración de todos en este curso tan atípico para todos.

Un cordial saludo,